

Katteneser Schützen helfen mit befreundeten Vereinen den Schützen an der Ahr

Die Folgen der Flutkatastrophe an der Ahr hat auch einige Schützenvereine schwer getroffen. Unter anderem auch die Bürgerschützengesellschaft in Ahrweiler, die mit dem Haus der Schützen ein eigenes Schützenmuseum betreibt. Aus diesem Grund haben sich drei befreundete Schützenbruderschaften aus drei unterschiedlichen Diözesen getroffen, um bei einem gemeinsamen Wochenende, Geld zu sammeln. Eingeladen von den Schützen aus Kattenes (Diözese Trier) traf man sich mit den Schützen aus Mettmann (Diözese Köln) und Nettetal Breyell (Diözese Aachen) Anfang August an der Mosel. Die drei Bruderschaften pflegen seit Jahren eine rege Freundschaft mit dem Besuch der jeweils anderen Schützenfeste und auch sonstigen Aktivitäten.

Die Katteneser Schützen organisierten, natürlich unter Einhaltung sämtlicher Hygienevorschriften, ein buntes Programm unter anderem mit einer Wanderung zum Ausoniusstein, das von allen gut angenommen wurde. Am Ende stand der stolze Betrag von 2.000,- Euro, den man den Schützen in Ahrweiler zur Verfügung stellen konnte, um das Haus der Schützen wiederaufzubauen. Die Schützengilde Kattenes bedankt sich sehr bei allen die dieses Ergebnis möglich gemacht haben, hier insbesondere bei unseren Freunden aus Mettmann und Nettetal Breyell, unseren Sponsoren für das Wochenende und auch weiteren Spendern für diese Aktion, die jedoch namentlich nicht genannt werden möchten.

